



**Al-lah enrollará los cielos el Día de la Resurrección, y luego los tomará con Su diestra y dirá: "Yo soy el Rey. ¿Dónde están los tiranos? ¿Dónde están los arrogantes?". Y luego enrollará las siete tierras y las tomará con Su izquierda, y dirá: "Yo soy el Rey. ¿Dónde están los tiranos? ¿Dónde están los arrogantes?".**

Narró Abdullah Ibn Umar, que Al-lah esté complacido con ambos, que el Profeta, que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, dijo: "Al-lah enrollará los cielos el Día de la Resurrección, y luego los tomará con Su diestra y dirá: "Yo soy el Rey. ¿Dónde están los tiranos? ¿Dónde están los arrogantes?". Y luego enrollará las siete tierras y las tomará con Su izquierda, y dirá: "Yo soy el Rey. ¿Dónde están los tiranos? ¿Dónde están los arrogantes?".

[Hadiz auténtico (sahih).] [Registrado por Muslim]

Ibn Umar, que Al-lah esté complacido con ambos, nos informa que el Mensajero de Al-lah, que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, les informó que Al-lah, Exaltado sea, enrollará los siete cielos el Día de la Resurrección, luego los tomará con Su diestra y enrollará las siete tierras y las tomará con Su mano izquierda. Con cada pliegue, llamará a los tiranos y a los arrogantes de una forma despectiva y desdeñándolos, afirmando que todo el Poder le pertenece a Él, un Poder infinito e inagotable, y que todos los reyes y gobernantes, justos e injustos, son insignificantes entre las manos de Él Exaltado. Nadie cuestiona lo que Él hace, y El cuestiona a todos Sus siervos.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3387>

